

Notfallbox: Verwaltung


Navigation
← Inhaltsverzeichnis →

Datei-Dienste: OSM-Karten

Wir hatten uns dazu entschieden, OpenStreetMap-Karten anzubieten, bevor wir wussten, wie groß die einzelnen Files dafür sind 😬 Grundsätzlich werden die OSM-Karten über das [Setup](#) installiert. Dort werden die karten ganz frisch vom sich täglich aktualisierenden deutschen Server der [Geofabrik](#) heruntergeladen. Wir haben im Setup ein Set aus folgenden Karten kreiert:

- Gesamte-Karte für D, CH, AT, CZ, PL, DK, NL, B, F (also die BRD samt allen Anrainer-Staaten)
- Karten für jedes einzelne Bundesland der BRD

Über den [Datei-Upload](#) können aber weitere Karten auf die Notfallbox gespielt werden. Dies ist insofern interessant, als ein Verwalter vielleicht regionale Karten seiner Gemeinde oder seines Landkreises anbieten möchte. Diese haben dann natürlich einen wesentlich kleineren Datei-Umfang. Karten für die gesamte Welt können [direkt bei der Geofabrik heruntergeladen werden](#).

 Bitte neue Karten immer im Format `name.osm.pbf` bereitstellen!!!

Verwaltungsmöglichkeiten:

1. Hier erscheinen nach dem [Datei-Upload](#) die noch nicht zugeordneten neuen Karten.
2. Klick auf den Dateinamen lädt die entsprechende Karte direkt herunter.
3. Klick auf den Mülleimer löscht die Karte vollständig von der Notfallbox.
4. Der Kartename wird bei der Installation aus dem Dateinamen generiert und kann hier noch einmal korrigiert werden.



The screenshot shows the 'Notfallbox TESTBETRIEB' interface. At the top, there's a navigation bar with links like '# Datei-Dienste', '# Mini-Cloud', '# APK-Download', '# OSM-Karten', '# ZIM', '# PDF-Datelen', and '# Filetransfer #'. Below this, the 'Verwaltungsbereich: OSM-KARTEN' section is active. It contains instructions about downloading OSM maps and a table of currently available maps. The table has columns for 'Name', 'Beschreibung', and 'Speichern'. The first row is 'berlin-latest.osm.pbf' with a description 'Deutschland, Berlin (Stadt & Land)'. Red annotations '1', '2', '3', and '4' are placed on the screenshot: '1' points to the table header, '2' points to the filename, '3' points to the trash icon, and '4' points to the description field.

Name	Beschreibung	Speichern
berlin-latest.osm.pbf	Deutschland, Berlin (Stadt & Land)	Speichern
hamburg-latest.osm.pbf	Deutschland, Hamburg	Speichern
saarland-latest.osm.pbf	Deutschland, Saarland	Speichern
luxembourg-latest.osm.pbf	Luxemburg (Gesamtkarte)	Speichern

Navigation

[← Inhaltsverzeichnis →](#)

From:

<https://notfallbox.info/> - **Die NOTFALLBOX - Notfall-Wissen offline!**

Permanent link:

<https://notfallbox.info/doku.php?id=nfb:x:verwaltung:web:menue:dd:osm-karten>

Last update: **2025/02/23 20:39**

